

Mayer Amschel Rothschild

« **Donnez-moi le contrôle sur la monnaie d'une nation, et je n'aurai pas à me soucier de ceux qui font ses lois.** »

Mayer Amschel Rothschild, né Meyer Amschel Bauer en 1744, est le fondateur d'une dynastie de banquiers, dont les descendants sont toujours très puissants. La fortune cumulée de tous les héritiers est estimée, selon les plus timorés à 350 milliards de dollars. Les évaluations les plus folles la porte à 1 000 milliards. Sa fortune démarre lorsqu'il devient juif de cour auprès du prince Guillaume, électeur de Hesse-Cassel. Il dépêche ses fils dans des capitales européennes, dès 1798, ce qui contribuera à la fondation de la dynastie Rothschild.

Il décède en 1812 et sera anobli par l'empereur François 1er d'Autriche en 1817, à titre posthume. Ses cinq fils, intégrés dans la firme M.A. Rothschild qui succède à la Compagnie Mayer Amschel Rothschild, par contrat de succession en 1810, vont créer un empire bancaire tentaculaire.

Ainsi, 5 branches de la banque européenne sont créées, avec à leur tête :

- Amschel Mayer, en Allemagne ;
- Salomon Mayer, en Autriche ;
- Nathan Mayer, en Angleterre ;
- Carlmann (Carl) à Naples ;
- James Mayer de Rothschild, en France.

Nathan domine la City, à Londres.

Ayant réalisé de substantiels bénéfices en revendant de l'or au gouvernement britannique, il propose à ce dernier de le convoier jusqu'aux troupes du Duc de Wellington, la France alors en guerre ayant instauré un strict blocus. En même temps, il charge son frère James d'informer Napoléon qu'il veut envoyer de l'or en France mais que les Anglais en seraient très fâchés. Ainsi, le convoi est escorté sous bonne garde française, l'Empereur pensant affaiblir son ennemi d'Albion. Habile stratagème ! (1)

Grâce à un réseau d'espionnage bien supérieur à celui du gouvernement anglais, Nathan apprend, avant tous, la défaite française à Waterloo. Il vend alors tous ses titres de la City, soulevant ainsi nombre de questionnements chez les autres détenteurs. Interrogé sur les informations dont il dispose, il fait planer le doute sur une défaite anglaise, sans pour autant arguer de quelque indice. Convaincus que Rothschild sait, les spéculateurs vendent massivement leurs participations. Les cours s'effondrent de manière abyssale...et Nathan rachète tout. Le lendemain, l'information est publiée : Wellington a défait Napoléon. Un coup de maître, qui fait de Nathan Rothschild le Maître de la City de Londres. Et de la Banque d'Angleterre.

En 1818, par un stratagème financier, moralement condamnable bien que légal, la Banque Rothschild s'empare de la France et des ses finances. (2)

(1) Hongbing Song : "La guerre des [monnaies](#)"

(2) "Le fameux coup de bourse de Nathan [Rothschild](#)", (bien que Wikipédia le conteste)